
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、今年も残すと

ころあと１ヶ月です。昨日は雪がち

らついていました。12 月とともに本

格的に冬の到来です。また、お付き

合い等お酒の機会も増えることで

しょう。今月は疾病予防と治療月間

です。この月間目標は私のことかな

と感じています。先月に健康診断を受けましたが検

査するたびに病名が増えて困っています。皆さんも

寒さに負けず健康に気を付けてください。健康が１

番です。

　地区事務所より財団室ＮＥＷＳとロータリーの友

通信が届き事務局からのメールで御覧なっている方

もいらっしゃると思います。先週はロータリー財団

委員会熊谷副委員長の委員会目標達成のお願いもあ

りました。11 月のレートは 148 円でしたが、12 月は

140 円を切るかも知れません。寄附金の負担が少し

は少なくなると思います。ご検討よろしくお願いい

たします。

　ロータリーの友通信は 12 月号で当地区の記事が紹

介されています。ぜひご覧になってください。

　本日は、クラブ年次総会です。みなさま、よろし

くお願い致します。

《米山感謝状・記念品》

長嶺会員　第17回メジャードナー

《本人誕生日》熊谷会員

　今月 14 日、赤穂浪士討ち入り

の日に 72 才を迎えることになっ

ちゃいました。最近、精神年齢と

実年齢の差がどんどん広がっているのを実感してお

ります。今後どう生きて行くか考えております。あ

りがとうございます。

《結婚記念日》

吉田賢治会員

《幹事報告》慶徳幹事

◦理事会報告

〇1 月のプログラム、1 月 5 日 ( 木 )

新年互礼例会、12 時 30 分蕪嶋神社で

す。参拝後にお弁当をお渡しして解散

となります。12 月 12 日 ( 木 ) 祝日の

週につき休会、12 月 19 日 ( 木 ) 会員

卓話で大澤会員にお願いしています。

1 月 26 日 ( 木 ) ポールハリス追悼例会で長嶺会員に

卓話をお願いしています。

〇12 月 15 日のクリスマス家族例会、会費中学生以

上 4,000 円、小学生 1,000 円、幼児無料です。後程

ご案内しますが食事のアレルギーのある方はご記入

をお願いします。プレゼント交換の品は例年通り

1,000 円以上の品で大人複数参加の場合出来るだけ

人数分お願いいたします。来週 8 日を目途にホテル

までお願いします。

〇吉田賢治会員増強委員長より、例年警察署前にあ

る一位の木にイルミネーションを飾り、交通安全を

呼びかけるイベントに八戸南ロータリークラブとし

て協賛いただけないかと申し出があり、協賛する事

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》西尾委員
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 6 名を含む 21 名。出席率は 75％

です。

小原職業奉仕委員長

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/
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《清川会長》

　続きまして上半期会計報告をお願いいたします。

《伊藤会計》

　RI の求めによりましてクラブ年次総会においてク

ラブの財務状況を会員に報告する事になっておりま

すのでご説明いたします。当クラブの財務状況はク

ラブ活動計画書の中の財産目録に記載されていると

おりです。この中の姉妹クラブ招聘準備金ですが、

韓国への災害支援として 30 万円支出いたしましたの

で〇〇〇円になっています。11 月末までの会計報告

になりますが ( 詳細説明 ) 以上の通りクラブの財務

状況は問題ないことをご報告いたします。

《清川会長》

　伊藤会計ありがとうございました。それでは年次

総会についてご説明いたします。

　先程申し上げた通り年次総会はクラブ細則第 5 条

第 1 節に本クラブの年次総会は毎年 12 月第 1 例会日

に開催されるものとする。そしてこの年次総会にお

いて次年度の役員および理事の選挙を行わなければ

ならない。とあります。先日指名委員に選ばれた橋

本会員、伊藤会員、吉田賢治会員、櫻田会員、中村

会員と大橋エレクトと私の 7 名で指名委員会を開き、

次次年度会長に橋本 修さんを指名し、本日の理事会

において承認されました。次次年度会長について皆

様にお諮りいたします。意義がなければ拍手でご承

認下さい。( 拍手 ) ありがとうございます。本日の

理事会において次年度の理事役員 ( 案 ) について承

認されましたので大橋エレクトより発表してもらい

ます。

《大橋会長エレクト》

　会長エレクトの大橋です。2023-24年度八戸南ロー

タリークラブ理事役員 ( 案 ) について発表いたしま

す。会長大橋、直前会長清川会員、会長エレクト橋

本会員、副会長吉田賢治会員、出席・親睦活動委員

会委員長西尾会員、コミュニケーション委員会委員

長米内会員、会員増強委員会委員長松田会員、職業

奉仕委員会委員長出貝会員、社会奉仕委員会委員長

久保田会員、国際奉仕委員会委員長三川会員、青少

年奉仕委員会委員長吉田立盛会員、ロータリー財団

委員会委員長慶徳会員、規定審議・戦略計画委員会

委員長長嶺会員、幹事伊藤会員、会計熊谷会員、SAA

中村会員、副幹事中村会員、副会計小原会員、副

SAA 西尾会員となります。

《清川会長》

　只今の理事役員 ( 案 ) について皆様にお諮りしま

す。意義がなければ拍手でご承認下さい。( 拍手 )

ありがとうございます。それでは大橋会長エレクト

お願いいたします。

《大橋会長》(役職は次年度 )

　ご承認有難うございます。それでは

次年度の理事役員の皆様にご挨拶お願

いします。次年度の役職でお呼びしま

すのでよろしくお願いいたします。

を承認しました。

◦先程会長のお話にありましたロータリーの友通信と

財団ニュースにつきましてメールのない方にはレ

ターボックスにプリントした物を入れてあります。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長:本日はクラブ年次総会です。

　　　　皆様よろしくお願い致します。

慶徳幹事 : 本日の年次総会、皆さんよ

　　　　ろしくお願い致します。

本人誕生日 :熊谷会員

結婚記念日 :吉田賢治会員

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

　本日、三川会員よりご寄付頂戴い

たしました。三川会員どうもありが

とうございました。

《会員増強委員会》吉田委員長

　理事会で承認いただいた警察署前の

イルミネーション点灯式ですが、12

月 8 日 17 時より行われます。クラブ

名の書かれた交通安全の看板も設置し

ますのでご都合のつく方は 16 時 50 分

までに警察署に集まって下さい。クラ

ブのベストを用意いたしますのでよろ

しくお願いいたします。

《事務局紹介》　

　パークホテル事務局に新しく

三浦さんが加わりました。松浦

さん、三浦さんよろしくお願い

します。

《クラブ年次総会》慶徳幹事

初めに清川会長よりお願いいたします。

《清川会長》

　クラブ年次総会はクラブ細則第 5 条第 1 節に書か

れておりますように 12 月第 1 例会日に開催され、年

次総会において次年度の役員および理事の選挙を行

わなければならないとあります。また第 4 条第 1 節

に本クラブの会合および理事会の会合において議長

を務め、その他通常その職に付随する任務を行うこ

とを持って会長の任務とする。とありますので議長

を務めさせて頂きます。幹事より本日の出席者数に

ついて発表をお願いします。

《慶徳幹事》

　定足数の発表をいたします。クラブ細則第 1 条定

義に書いてあります通り、投票日に出席していなけ

ればならない会員の最低人数はクラブ決定の場合は

本クラブの会員総数の 3 分の 1 とあります。本日の

出席者は 21 名で会員総数の 3 分の 1 を満たしており

ますので年次総会は成立いたします。



　それでは最初に私から、先程発表いたしました通

り、次年度の理事役員を本日の理事会において承認

いただき、先ほども承認いただきました。改めてあ

りがとうございました。理事役員を受けて頂いた会

員の皆様に感謝申し上げます。遅ればせながら私、今、

ロータリアン必携という 800 ページの本を読ませて

いただいております。最低限度ではありますが、知

識を詰め込んでいる最中でございます。次の日曜日

には PETS の前段階でありますプレ PETS という会議

もあり、ずんずんと背中を押されている気分です。

　皆様と一緒にロータリーを楽しんでいければと

思っています。次年度よろしくお願いいたします。

《清川直前会長》

　直前会長として大橋会長を支えられる

よう頑張りますので、よろしくお願いい

たします。

《吉田副会長》

　皆さんこんにちは、副会長を仰せつか

りました吉田です。大橋会長の体調もだ

んだん良くなってきているようですの

で、次年度は大橋会長を支えて行けるよ

う頑張りますのでよろしくお願いしま

す。

《西尾出席・親睦活動委員長》

　西尾です、次年度出席・親睦活動委員

長と副 SAA を仰せつかりました。大橋年

度、盛り上げていきたいなと思っていま

すのでよろしくお願いいたします。

《米内コミュニケーション委員長》

　何年かぶりのコミュニケーション委員

長です。写真を撮るばかりではないと思

いますので、よく思い出して頑張ります

のでよろしくお願いいたします。

《久保田社会奉仕委員長》

どうぞよろしくお願いします。

《三川国際奉仕委員長》

　国際奉仕委員長を仰せつかりました三

川です。初めてです、責任を感じて硬く

なっています。是非来年こそは、何年か

ぶりに沢山で南浦項を訪問して交流を深

めたいと思っているので、沢山の方のご

参加をお願いします。よろしくお願いし

ます。

《慶徳ロータリー財団委員長》

　ロータリー財団委員会の委員長を仰

せつかりました慶徳です。初の委員会

委員長を仰せつかりました。次年度大

橋年度には財団の寄付を皆さんに、都

度都度お願いすると思いますのでよろ

しくお願いいたします。

《長嶺規定審議・戦略計画委員長》

　規定審議・戦略計画委員会、引き続

きやることになりました。よろしくお

願いいたします。

《伊藤幹事》

　幹事を仰せつかりました伊藤です。次

年度は 9RC の幹事クラブとなりますので

合同例会を開催します。また、吉田賢治

ガバナー補佐主催の IM もやることにな

りますので、皆様よろしくお願いいたし

ます。大橋会長を支えて 1 年間頑張りた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。

《熊谷会計》

　次年度会計を仰せつかった熊谷です。

何年かぶりですけれども、腰の痛い大

橋会長を、バックアップしていきたい

と思っています。よろしく皆さんご協

力ください。

《小原副会計》

　橋本年度の会計を担当する事になりま

した。非力ながらお手伝いしたいと思い

ますのでよろしくお願いします。

《大橋会長》

　橋本会長エレクト、松田会員増強委員長、出貝職

業奉仕委員長、吉田青少年委員長、中村 SAA、副幹

事は欠席ですので以上となります。次年度私が会長

としてロータリーを盛り上げて参りますので、皆様

一緒に楽しみましょう。次年度よろしくお願いいた

します。

《清川会長》

　大橋会長エレクトありがとうございました。次年

度は幹事クラブになります。八戸市内の 6 クラブで

課題を協議してきましたが、いくつかの課題も残っ

ています。南グループ全体の問題でもありますので

少しでも解決してバトンタッチできるよう頑張りま

す。私の会長としての任期も 7 か月残っています。

次年度と共に今年度も引き続きよろしくお願いいた

します。
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